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Procès-verbal 
5e réunion du Conseil d’établissement (CÉ) de l’année 2022-23 

École Joseph-François-Perrault 
Le lundi 24 avril 2023, à 18h30 

 
Présences Absences 

Parents :  
Josiane Carle  
Sylvain Caron  
Charles Sounan  
Patricia Clermont  
Christine Maynard 
 
Élèves :  
Félix Longpré (élève) 
Jeanne Pellerin (élève) 
 

Personnel de l’école 
Julie Dessureault, (directrice) 
Éric Levasseur (directeur musical)  
Didier St-Louis (enseignant) 
Marie-France Dubé (enseignant)  
Alain Dubois (technicien informatique)  
Chantal Bélanger (technicienne en loisirs)  
Carl Villeneuve (enseignant, FOCUS)  
Karen Foss  
Maïssa Saint-Joy (personnel professionnel) 
  
 

Philippe Roy 
Claire Bourely 
Micheline Goudreault 
Ana Maria Petculescu (enseignante) 
Donald Maisonneuve (membre de la communauté) 
Harry Delva (membre de la communauté) 
 
 
 

 
 
 

POINTS À L’ORDRE DU JOUR DISCUSSIONS SUIVIS 

1. Ouverture de la réunion  
La séance est ouverte à 18h34.  
Le CÉ est régulièrement constitué, avec le quorum adéquat.  
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Charles Sounan propose l’adoption de l’ordre du jour. Adopté à 
l’unanimité.  

 

3. Lecture et adoption du compte-rendu  
de la rencontre du 14 mars 2023  

Alain Dubois propose l’adoption du compte-rendu du 14 mars 2023. 
Adoption à l’unanimité.  

 

4. Suivi du procès-verbal  

 

   

5. Période du public  
 
Pas de public.  

 

6. Période réservée aux représentantes d’élèves  
 
Élèves (…) 

 
Chantal (technicienne en loisirs) : 

 

 
Génie en herbe. Flag football, début de saison dans la pluie. Besoin de 
salle 
 
Semaine interculturelle du 24 au 28 avril, Musique internationale, 
mardi karaoké, mercredi costume. 
 
Les élèves sont satisfaits du code de vie, le droit au cellulaire, Didier St-
Louis discute de l’enjeu des cellulaires dans les classes, il y a un malaise 
de la part des enseignants. À discuter une autre fois.   
Sondage mascotte tigre blanc qui a gagné.  
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7. Rapport des représentants du comité de 
parents  

M. Caron, les membres parents ont été consultés sur le PEVR. La 
rencontre ne s’est pas bien déroulée. Les gens ne comprenaient pas ce 
qu’ils devaient approuver. Il y a eu un suivi du comité de transport. 
Plusieurs écoles auront une modification d’horaire. Les efforts seront 
plus ciblés auprès de certaines écoles. Budget COVID: les sommes ont 
été absorbées par le ministère. 

 

8. Membres de la communauté 
Donald Maisonneuve : 

 

Absent  
 
 
 
 

9. Nouvelles de l’école, par la directrice   

a. Sorties éducatives ou étudiantes 
 

Tournoi de génie en herbe : il y en a deux. Le premier, les frais sont de 
225$ par élève, on propose une campagne de financement : vendre le 
reste du chocolat. Le 2e, samedi à Sherbrooke 6 mai, 13$ par élève, 
Focus projet jeu vidéo présentation des jeux vidéo de Focus au marché 
Bonsecours le 31 mai, coûts 2 billets de métro, 13 élèves qui se sont 
rendus à la fin du projet. Proposé par M. Caron. 

 

b. Situation budgétaire 
 

Voir documents, Mme Foss fait le résumé.  Beaucoup de reprographie, 
achat de chaises et tables, une cinquantaine de casiers d’ici fin juin 
arriveront. Ordinateurs, mobilier de bureau, 100 000$ à prévoir.  M. 
Caron demande qu’il y ait plus de descriptions, aimerait que le format 
de présentation soit plus parlant.  M. Sounan demande ce qu’on attend 
du CE. Résolution d’utiliser le fond 4, Halloween bonbon, Noël 
chocolat, activité midi prolongé, organiser l’accueil des secondaires 1 
l’an prochain.  Offrir des activités.  La résolution est à venir pour la 
dernière rencontre du conseil d’établissement. 
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c. Critères de sélection d’une direction 
d’établissement 

Le CSSDM demande de revoir le document tous les ans.  Mme 
Dessureault dépose le document de l’an dernier, un point est à 
vérifier pour les élèves en libre choix, à modifier dans le document.  
Mettre à jour le document, M. Sounan propose. 

 

d. Contribution financière aux programmes 
particuliers     

Remis au 5 juin à 18h.  

e. Projet éducatif (Contexte et enjeux)         
Mme Dessureault indique que le 2e volet de journée pédago 
institutionnelle a lieu les 24 mars et 21 avril. Représenter les dernières 
modifications à faire. Le projet éducatif sera présenté au CÉ le 13 juin 
pour son adoption. Compétence français lecture, utiliser un 
raisonnement mathématique. 87% qui ont quitté sec 5 avec succès. À 
suivre le 13 juin. 

 

f. Modification au calendrier scolaire (incidence 
sur les participants au voyage à Toronto) 

 

Le 5 mai devient une journée de classe, 47 élèves vont à Toronto, 
donc ils seront absents à l’école. 

 

g. Rapport annuel du Conseil d’établissement 
 

Mme Dessureault a mis à jour le rapport annuel.  

10. Présentation et rapport des différents 
partenaires 

Informer 20  min  

a. Employés de soutien  

 
 
 
 
 
Alain Dubois, préparation de l’examen de français du 4 mai, la 
passation du questionnaire CEVEQ est en cours, en préparation de la 
fin d’année.   
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b. Service d’aide Maissa  Saint-Joy discute des policiers qui sont venus.  

c. Musique 
Concours du 14 avril à Victoriaville, 30 solistes, 27 sur 30 se sont classés: 
15 élèves sont arrivés en premières places, 9 en 2e places et 3 en 3e 
places. 15 avril 9 groupes de musique de chambre, 5 groupes en 
première place, 2 en 2e place et 1 en 3e place. Cegep Ahuntsic avec 
Lidia Keminsky le 9 mai à JFP, concert de fin d’année. 
 
M. Sounan suggère aux membres du CE de faire plus pour le secteur 
musique. 

 

d. PEI 
Didier St-Louis, bonne nouvelle,  volonté d’alléger le programme, d’être 
plus flexible. On tend vers des aptitudes, des compétences plutôt que 
des qualités. On peut développer les compétences. Beaucoup de 
formations sont offertes. 

 

e. Formation générale 
La fin de l’année arrive, cette année il y aura une semaine d’examens.  
Les mardis prolongés en mai. 

 

f. Focus 
Projet vidéo depuis octobre, 50 élèves, 25 ordinateurs, 25 en classe, 
l’engagement des jeunes à long terme est difficile. 

 

11. Calendrier des rencontres 
  

12. Divers - Informer 1 min. 
  

 
 

13.  Levée de l’assemblée Levée de l’assemblée à 20h28.  

 

présidente,
29 mars 2024


